

Start Nachrichten Kreis Mettmann Sozialpsychiatrisches Zentrum hilft in Corona-Zeiten

Sozialpsychiatrisches Zentrum hilft in Corona-Zeiten

Von
Andre Volkmann

-
18. Februar 2021



Unterstützung in belastenden Situationen gibt es telefonisch, per E-Mail und bei Bedarf sogar über einen Hausbesuch. Foto: pixabay

Kreis Mettmann. Das Sozialpsychiatrisches Zentrum des SKFM im Kreis Mettmann berät auch in Zeiten der Corona-Pandemie und bietet Hilfen bei psychischer Belastung oder Erkrankung.

Das Sozialpsychiatrische Zentrum des SKFM Mettmann steht den Bürgern der Städte Mettmann, Erkrath und Haan auch in der Corona-Krise mit mit seinem umfangreichen Angebot zur Verfügung.

“Ob entlastendes Gespräch, Hilfen bei der Suche nach medizinischer oder therapeutischer Behandlung, Unterstützung im oft erlebten Dschungel der Sozialleistungssysteme – die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beraten und unterstützen umfassend und koordinieren die individuell abgestimmten Hilfen“, informiert der SKFM.

Dabei greift das SPZ auf eigene Angebotsstrukturen sowie auf seine Netzwerkpartner zurück. Auch Angehörige von psychisch belasteten oder erkrankten Menschen können sich jederzeit an das SPZ wenden.

Terminvereinbarungen sind laut SKFM zeitnah möglich – bei besonderen Bedarfen auch in Form von Hausbesuchen.

Informationen gibt es telefonisch unter der Rufnummer 02104 1419-125 oder per E-Mail an: spz@skfm-mettmann.de.

Quelle:

[Sozialpsychiatrisches Zentrum hilft in Corona-Zeiten - Kreis Mettmann, Mettmann \(supertipp-online.de\)](https://www.supertipp-online.de/sozialpsychiatrisches-zentrum-hilft-in-corona-zeiten-kreis-mettmann-mettmann)